

Die U-Bahn wird 50 Jahre alt!

Wann, glaubt ihr, wurde die erste U-Bahn in München gebaut und wie lange musste diese gebaut werden?

Wie ihr – glaube ich – alle erraten habt, wurde die erste U-Bahn 1971 gebaut; tatsächlich beträgt die Bauzeit 10 Jahre.

Natürlich gibt es immer noch Probleme, doch diese sollen zum Großteil 2030 verschwunden sein. Allerdings braucht es bis dahin viel Zeit und Geld, Ihr werdet es nicht glauben, aber der bis jetzt berechnete Betrag beträgt 40 Milliarden Euro!

Es sollen viel mehr Besucher täglich geben. Dafür muss allerdings das System ausgebaut werden, da es zurzeit mit den 1. Millionen Besuchern überlastet ist.



(Bildquelle: hallo-muenchen.de)

Früher



Jetzt



(Bildquelle: hallo-muenchen.de)



VON MAGDALENA UND KARLOTTA